

## ABSTRAK

**Hapsa Ismail**, 2012: Akuntabilitas Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone. Skripsi S1 Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I. Prof. Dr.H. Ansar Made,S.Pd, M.Si dan Pembimbing II. Drs. H.Muh.Polinggapo,S.Sos, M.Pd.

Tujuan Penelitian adalah (1) untuk mengetahui akuntabilitas perencanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone; (2) untuk akuntabilitas mengetahui pelaksanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone; (3) untuk mengetahui akuntabilitas pelaporan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif jenis studi kasus. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi, untuk menganalisis data dengan cara reduksi data, penyajian data serta menarik kesimpulan atas data yang diteliti.

Penelitian ini menggunakan pengujian keabsahan data dengan cara: (1) uji *kredibilitas*; (2) pengujian *transferability*; (3) *membercheck*; (4) pengujian *dependability*; (5) pengujian *confirmability*.

Kesimpulan penelitian yaitu: (1) akuntabilitas perencanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone belum maksimal; (2) akuntabilitas pelaksanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Kabila Bone efektif adanya; (3) akuntabilitas pelaporan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone belum maksimal.

Untuk itu disarankan: (1) akuntabilitas perencanaan program dana Bantuan Operasional Sekolah di MTs Nurul Bahri Kabila Bone mencapai hasil maksimal, maka kepala madrasah harus proaktif melibatkan personil sekolah dalam penyusunan rencana program dana BOS; (2) guru-guru lebih meningkatkan kerjasama terhadap pengelolaan dana BOS, agar akuntabilitas pengelolaan dana akan lebih terarah pada sasaran dan tujuannya; (3) kepala madrasah agar dapat meningkatkan koordinasi dengan tim pengelola dana dan komite madrasah guna mencapai hasil yang maksimal dalam pengelolaan dana BOS. Pihak madrasah agar meningkatkan akuntabilitas pengelolaan dana sesuai dengan tujuan program dana BOS.

Kata kunci: akuntabilitas, perencanaan, pelaksanaan dan pelaporan.

